
 

Verbale dell’incontro RSU del 20/07/2022 

 

Il giorno 20 luglio 2022, alle ore 11.30, presso la Dirigenza dell’Istituto comprensivo “E. Toti” di 

Lentate sul Seveso, come da convocazione datata 11/07/2022, la Dirigente scolastica Tolomea 

Rubino incontra i rappresentanti sindacali d’Istituto, Mattia Arienti, Rosanna Di Napoli e Pierluigi 

Salvadeo, alla presenza della facente funzione Dsga Luciana Clocchiatti, per la discussione dei 

seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

1) Rendicontazione fondi docenti; 

2) rendicontazione fondi personale ATA; 

3) modalità di riapertura scuola prossimo settembre. 

 

 

1) Rendicontazione fondi docenti 

Dopo un breve richiamo ai criteri e alle tabelle deliberate per l’assegnazione dei fondi, la Dirigente 

scolastica sottolinea l’importanza della puntuale rendicontazione delle ore svolte dal personale: in 

assenza della  rendicontazione non è infatti possibile procedere con il pagamento. Per il prossimo 

anno sarà fondamentale , per  tutti i docenti obbligati , una documentazione esatta  delle ore svolte, 

sottoponendo quanto redatto  ai responsabili e/o funzioni strumentali per la condivisione e 

approvazione prima dell’invio alla Dsga. 

Si passa quindi all’esame della tabella relativa al Fondo d’istituto. Si evidenzia che in alcuni casi le 

ore effettuate sono state inferiori alle ore previste (ore specialisti Asl, commissioni Ptof, stranieri, 

elettorale): si potrà tenere conto di questo nella preparazione delle tabelle per il prossimo anno 

scolastico. Viceversa, si sottolinea che non è stato possibile provvedere al pagamento di ore che 

eccedono quelle previste; in questi casi, per il prossimo anno scolastico si potrebbe prevedere un 

aumento di ore o la possibilità di suddividere l’incarico tra due persone (in particolare per la figura 

del referente orario e del responsabile attività musicali). Inoltre, si evidenzia che sarebbe 

auspicabile una riorganizzazione e un’ottimizzazione delle risorse impiegate nelle attività relative 

all’inclusione (referente BES/DSA, commissione continuità, commissione inclusione, funzione 

strumentale GLI). Infine,si suggerisce un ripensamento dell’incarico relativo al responsabile delle 

attività culturali, che dovrebbe occuparsi delle attività di tutti i plessi componenti l’Istituto, 

coordinandole e mantenendo i rapporti con l’esterno, a fronte di un aumento di ore dedicate.  

Si approva all’unanimità. 

 

2) Rendicontazione fondi personale ATA 

La Dsga illustra la tabella relativa ai fondi del personale ATA, presentando in primo luogo la 

situazione degli assistenti amministrativi. Si precisa che il fondo per la valorizzazione Ata e quello 

per l’incarico specifico sono stati ripartiti tra i soli quattro dipendenti che hanno garantito una 

presenza sul luogo di lavoro costante. Allo stesso modo, la somma destinata alla disponibilità è stata 

ripartita fra i tre dipendenti che effettivamente hanno garantito la loro disponibilità alle sostituzioni. 

Lo stesso criterio “di merito” è stato applicato ai collaboratori scolastici: la quota destinata 

all’incarico specifico e quella destinata alla valorizzazione sono state ripartite tra i collaboratori che 

effettivamente hanno mostrato disponibilità nei momenti di necessità. La colonna relativa al 

servizio aggiuntivo per le riunioni presso la scuola secondaria rimane vuota in quanto molte riunioni 

sono state svolte online, mentre per quelle in presenza non è stata riscontrata alcuna disponibilità da 

parte dei collaboratori scolastici. Le prestazioni aggiuntive in riduzione organico plessi sono state 

riconosciute solo ai dipendenti che realmente hanno dato la disponibilità a ruotare su più plessi in 

caso di necessità.  

Si approva all’unanimità. 

 

 





3)  Modalità di riapertura scuola prossimo settembre 

In merito alla riapertura della scuola a settembre, la Dirigente sottolinea come la situazione 

pandemica condizionerà ancora la vita scolastica. All’inizio dell’anno sarà fondamentale 

individuare una nuova figura che assuma l’incarico di Rappresentante dei lavoratori per sicurezza, 

in sostituzione della collega pensionata al termine del presente anno scolastico. 

 

Al termine della discussione dei punti all’ordine del giorno, non essendoci altri argomenti da 

trattare, la Dirigente scioglie la riunione alle ore 13.30. 

 

 

Il verbalizzante 

Mattia Arienti (RSU) 

 


